

令和6年11月29日

保護者様

大阪市立長吉南小学校
校長 吉村幸子

冬の服装・防寒着についてのお知らせ

向寒の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申しあげます。平素は本校の教育活動推進にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

冬の季節を迎える、朝晩冷え込むようになりました。今後の寒さ対策や持ち物等につき、以下のことをご家庭でご確認ください。

ご理解・ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

1. 登下校時冬の服装・防寒着について

- セーターやベストを着用する時は、上から標準服を着る。
(セーターやベストは、紺や黒など華美な色でないものが望ましい。)
- 上記の服装でも寒い場合は、ジャンパー等の防寒着を身に着けてもよい。(フードは被らない。)
- ネックウォーマーやスヌード等を使用してもよい。マフラーは使用しない。(安全面の配慮から。)
- 手袋を着けてもよい。
- イヤーウォーマーの使用は避けてください。

2. 学校内や体育では

- 防寒着や防寒具は、原則着用しない。(体調が悪くてジャンパーや長ズボンを常時着用の必要がある場合は、連絡帳等で知らせる。)
- スパッツやタイツを着用してもよいが、衛生面等への配慮から、体育の学習では脱ぐ。

3. その他

- カイロは学校に持つてこない。
- リップクリーム(無色)や肌用クリームなどの薬用品・服用薬品の持参を含め、特別な事情で携帯する場合は、必ず連絡量で知らせる。

※ 上記を原則としていますが、特別な事情により配慮が必要な場合等、担任までご相談ください。